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學生大使心得分享 

    在學生大使團裡的這一年，隨著經歷的任務越來越多後，認識許多志同道

合的學生大使，大家或許來自的科系和年級皆不相同，卻因為一顆服務的心，

把我們帶入大使團，並撞擊出意想不到的火花。每次出任務時，大家分工合

作，處理各式各樣的突發狀況，互相學習成長，使接待活動越來越順利。每次

的任務都有滿滿的收穫，這也是我熱愛大使團的原因之一。在校內的外籍生體

驗活動中，像是新春揮毫和端午節手做香包等等，藉著聊天互動，使我更加了

解他們國家特色，還能學習不同的文化與習俗，這也是一年前我想加入學生大

使團的理由。 

    也非常感謝國際處的老師們、團長和副團長定時幫大家安排培訓課程，讓

我們對整個接待流程能快速上手，對於細節的部份，像是服裝、禮節和基本接

待用語，培訓老師也會耐心指導我們，藉著不斷練習，把每個環節做到精準到

位。 

    有時候我們接待的活動必須和校內其他處室或是其他研究單位配合，過程

中，還可以學習到他們辦理活動的流程、事前作業、場佈和溝通協調的能力等

等，對我而言都是難能可貴的經驗。雖然已累積不少接待實力，但每次出任

務，我仍時時刻刻繃緊神經，擔心有服務不周的地方或是突發狀況，但支持我

不斷服務的理由，除了原先樂於服務的心，另外就是外賓感受到我們服務的熱

情而感到開心的模樣，以及外賓和我們聊天分享異國文化，讓我覺得備受肯

定。 

    整體而言，我很喜歡大使團裡互相合作的氣氛，而且接待活動豐富多元，

每一種都有它獨特的挑戰性，若是想不斷挑戰自我能力，以及提升同儕合作的

經驗，真的非常歡迎加入學生大使。 



 


